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Stadtrat 24.11.2010 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Sabine Wolff (NEUES  FORUM) zum Solbad 

Wittekind 
  
 
Bereits vor einem Jahr um die gleiche Zeit wurde nach dem Stand der Nutzungspläne und 
Verhandlungen der Stadtverwaltung zum Erhalt des Solbads Wittekind angefragt 
(V/2009/08434). In der Antwort der Stadtverwaltung wurde darauf verwiesen, dass 
„zwischenzeitlich bei der Verwaltung mehrere Interessenbekundungen privater Investoren 
eingegangen [sind], welche gegenwärtig hinsichtlich der beabsichtigen Vorhaben auf die 
Vereinbarkeit mit den baurechtlichen und sonstigen Anforderungen, welche sich mit dem 
Areal verknüpfen, geprüft werden“ (Neumann 2009).  
Über die Ergebnisse der Prüfungen und Verhandlungen ist indes nichts bekannt. 
 
Ich frage: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Verhandlungen zur künftigen Sanierung und Nutzung 
des Wittekindbades? Welche Verhandlungen werden derzeit geführt? Ist ein 
zeitnaher Abschluss zu erwarten? 

2. Gibt es seitens der Stadtverwaltung Pläne, während der – ggf. anhaltenden - Phase 
des Leerstandes eine öffentliche Nutzung der Kurparkanlage für Bürgerinnen und 
Bürger der Stadt Halle zu ermöglichen? 

3. Welche Maßnahmen sieht die Stadtverwaltung vor, um dem weiteren Verfall der 
historischen Kuranlagen – insbesondere für die kommende Winterperiode – Einhalt 
zu gebieten? 

 
gez. Sabine Wolff 
Stadträtin NEUES FORUM 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2010/09321 
Datum:   03.11.2010 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Frau Sabine Wolff 
Plandatum:     



Stadt Halle (Saale)        19.11.2010 
Dezernat Wirtschaft und Arbeit 
 
 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung zur Anfrage der Stadträtin S abine Wolff (NEUES FORUM) 
zum Solbad Wittekind – Vorlage: V/2010/09321 
Stadtratssitzung am 24.11.2010 
TOP 8.19 
 
 
Nach internen Abstimmungen mit allen betroffenen Bereich der Verwaltung wird es im 
Frühjahr 2011 eine Ausschreibung des Objektes unter Berücksichtigung aller Belange, 
insbesondere Denkmalschutz und Fördermittel, geben. 
 
 
 
 
 
Wolfram Neumann 
Beigeordneter 
 


